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今天白天到夜里 多云转阴"上午有雾 风力 偏北风
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打造高品质都市党报

郑州至石人山高速开通
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本报讯"记者 王文霞 通讯员 杨伯

涛# 昨日$ 随着省委书记徐光春一声令
下$郑州至石人山高速公路全线贯通$同
时也宣告河南高速公路通车里程突破
)#$$

公里% 省市领导李成玉&王全书&曹
维新&王文超&张以祥&张大卫&赵建才&

白红战&李秀奇&杨丽萍&穆为民等参加
通车仪式%

郑州至石人山高速公路$ 是我省高
速公路规划网中的一条重要连接线$是
连接

*$$

里伏牛山生态旅游景区的一条

'中央辐射线(% 工程全长
+*%,#

公里$总
投资

*","

亿元$郑石高速公路起于新郑
境内的京珠高速公路$ 经许昌市禹州境
内$与许昌)))登封高速相连$沿禹州市
区东南进入平顶山境内$ 在宝丰县城东
南与平临高速交会$ 最后到达国家自然
保护区石人山景区上汤镇$ 与规划的太
原)))澳门高速相连%

据介绍$ 郑石高速公路开通后$郑
州人如开车到石人山旅游$可从南四环
引线上郑石高速$只需走

+*$

多公里的

路程$比原来的线路减少
*$

多公里$不
到两个小时就能到达石人山%

郑石高速公路的通车使河南高速通
车里程突破

)#$$

公里$ 在全国继续领
先% 目前$我省

+*

个省辖市开通高速公
路$已形成以郑州为中心$以京珠&连霍
为骨干的'米(字形高速公路交通网络%

今后几年$ 我省还将继续完善高速公路
网络$使我省

-#(

的县*市#平均
%$

分钟
以内抵达高速公路网% 到

&$+$

年$我省
高速公路通车总里程将达

#$$$

多公里%
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本报讯*记者 袁勇#临近岁尾$中
西部企业上市第一县巩义市的各家上
市公司$竞相披露年度业绩预增信息$

其中$中国特钢&中孚实业净利润增幅
均超

+$$(

%

谈及群体性成长原因$ 中孚实业
股份有限公司总经理贺怀钦认为$注
重完善法人治理结构$ 构建优秀股权
文化$ 是巩义上市公司持续盈利的根
本保障%

这一观点$ 与该市其他上市公司
高管的看法如出一辙%

+---

年以来$ 巩义市共有
!

家公
司在国内及海外上市$ 首发融资总额
达

+#

亿元$一批优势项目因此顺利建
设并产生效益%

企业上市了$巨资到手了$如何避
开 '圈钱陷阱( 确保募资投向做强企
业+如何提升经营业绩回报投资者+对
商业文化有着独特感悟的巩义人$放
眼长远$ 固本强基$ 着力培育股权文
化$为上市公司提供了充足养分%

完善公司治理结构$ 从机制上维
护投资者利益$ 规避不良行为发生 %

脱胎于地方国有& 集体和民营企业 $

上市之初$ 巩义各家公司也曾面临着
诸多不适% 巩义第一股 '太龙药业 (

董事长赵庆新说 ! '面对压力 $ 我
们没有停步 $ 而是怀着对投资者的
感恩之心迎难而上$ 一年一个台阶$

规范运作机制%( 正是通过完善治理
结构$ 规范内控机制$ 巩义上市公司
由弱转强$ 相继成长为高效运营的优
秀公众公司$ 夯实了股东利益最大化
的基础%

恪守诚信原则$持续深入沟通$与

各类投资者互动互信$共促发展% 巩义
市副市长&上市办主任梁险峰介绍$在
遵照规定及时披露信息的同时$巩义
上市公司还定期组织投资者交流活
动 $认真解答中小投资者疑问 $建立
起与股东的互信机制$ 各方携手谋求
公司发展%

提升经营业绩$不断回馈股东$持
续赢得资本市场的认可和青睐% 固本
强基提升了企业内在质量$ 巩义上市
公司虽不言利却因此财源滚滚$ 太龙
药业& 永通特钢及中孚实业原母公司
豫联能源在稳居全省百户重点企业和
#$

户高成长型企业
榜的同时$ 也给投资
者连年带来稳定回
报%由于业绩突出$各
公司再融资能力不断

增强$资本效应得以放大% 今年
)

月$

中孚实业成功实施定向增发$ 再次募
集资金

!,!"

亿元$用于收购林丰铝电$

扩建自备电厂%

用资本杠杆撬动产业经营 $用良
好业绩放大资本效应$不仅使巩义上
市群体在产业和资本两大市场表现
俱佳$也通过示范效应助推了地方发
展% 在上市公司的带动下$今年以来$

该市先后有明泰铝业等
!

家骨干企
业进行上市准备$ 一个规模庞大 &质
量上乘的上市公司群体$有望在巩义
加速形成%

!"#$%&'(')

巩义上市

公司的成功实

践!已从一个侧

面证明"只有稳

固发展基础!才

能实现又好又快#

随着资本市场的发育完善!巩义市

上市公司数量增加!融资规模扩大!经济

发展因此加速#巩义市在融通巨额资金的

同时!也可能面临这样的风险"一旦上市

公司业绩持续滑坡!不但企业面临退市!

还可能危及地方形象! 导致被资本市场

冷落甚至抛弃 # 在利益和风险的权衡

中!巩义市引导上市公司群体做出明智

选择!那就是!放眼长远!固本强基#

怀着一颗感恩之心! 相关公司不约

而同地抓住股权这个动力源泉! 把投资

者利益放在重要位置! 从完善公司治理

结构入手!与投资者真诚沟通交流!和投

资者共享发展成果# 这种淡化财富诉求

的做法!看似舍本求末!实则达到了固本

强基$正本清源的客观效果#正是因为赢

得了投资者的持续支持! 资本与产业才

能良性互动!上市

公司才能根系发

达!健康成长# 事

实证明!巩义上市

公司群体已经因

此收益颇多#

不刻意追求短期的财富效应 !却

演绎出持久的财富神话 ! 巩义上市公

司的得失之间 !掩藏着正确的利益取

舍 ! 蕴含着好中见快的科学辩证关

系 # 这一成功经验 !无论对单一企业

进步 !还是区域经济社

会发展 !都具有明显启

示作用#
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因河南豫联能源集团母公司
./01234
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年
*

月
&

日在伦敦上市"故有统计中将巩

义市上市公司总数列为
!

家" 郑州市总数相应

增加#

*资料来源!本报数据库#

短评
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省信用建设促进会成立
本报讯*记者 曹克#打造信用河南$实现中原崛起% 昨日上

午$河南省信用建设促进会在郑成立% 省委书记徐光春&省长李
成玉为促进会成立致贺词% 省领导王全书&李柏拴&史济春等参
加成立大会%

徐光春&李成玉在贺词中指出!市场经济是信用经济% 建立
健全社会信用体系$是十六大以来党中央&国务院作出的一项重
大战略决策$也是省委&省政府为营造信用河南&构建和谐中原&

实现中原崛起而提出的一项重要举措%搞好社会信用体系建设$

对于实现我省经济社会又好又快可持续发展$ 有着重要的战略
意义%希望河南省信用建设促进会在党的十七大精神指引下$坚
持科学发展观$积极探索$大胆创新$努力促进我省社会信用体
系基本框架和运行机制的建立和完善$努力促进信用制度建设,

组织引导更多的社会力量积极参与信用建设$ 开展信用宣传教
育活动$提高全社会信用意识$努力促进社会主义市场经济先进
信用文化的形成,制定行规行约$加强自身建设$依法开展信用
认证和信用维权活动$努力促进信用服务业的建立与完善%

王全书在会上强调$河南省信用建设促进会的应运而生$标
志着我省社会信用体系建设在社会组织制度方面向前迈出了重
要的一步%社会信用体系建设涉及经济社会的各个方面$是一项
复杂的系统工程$希望各有关部门&各企事业单位积极参与到信
用建设中来$ 共同为加快我省社会信用体系建设& 建设诚信河
南&信用河南尽心尽力%
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本报评论员

市直机关干部交流工作!涉

及方面很宽!涉及人数很多!并且

政策性很强#正因为如此!市委对

这次干部交流的范围$ 交流的对

象$交流的程序!提出了非常明确

的要求#这些要求!其实就是实际

工作的重点! 各单位党组织和每

个党员干部务必把精力集中到各

项具体要求上来! 积极稳妥地推

进这项工作的开展#

明确要求!把握重点!积极推

进! 首先要有通盘考虑的全局观

念#干部交流是事关全局的大事!

必须从全局出发! 统筹考虑各单

位班子建设的实际情况$ 各单位

之间的实际情况$ 每个干部的实

际情况!通过细致扎实的工作!使

干部交流更科学$更有情$更能调

动积极性#在实际操作中!任何有

悖于全局的观念和行为! 都应当

克服和杜绝#

明确要求!把握重点!积极推

进!必须做到量才适用#要根据干

部的年龄状况$思想素质$专业特

长$适应能力$发展潜力$工作业

绩等情况安排岗位! 力争用其所

长$人尽其才!使干部的个性特征

与工作岗位的要求相吻合# 能否

做到这一点! 既关系到干部积极

性的调动! 更关系到交流工作的

整体效果#

明确要求!把握重点!积极推

进!还要着眼于优化结构#这次干

部交流的主要目的! 就是要配优

配强领导班子!提高整体功能#因

此! 一定要充分考虑领导班子的

稳定性以及工作的连续性! 在干

部的知识结构$工作能力$年龄层

次等方面做到合理配置! 最大力

度地调动干部的积极性! 最大限

度地发挥好班子的整体效能#

要求领悟透了! 重点把握住

了! 干部交流工作就一定能够收

到事半功倍的效果#
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据新华社上海
+&

月
&+

日电*记者 高

路# 我国首架具有完全自主知识产权的新
支线飞机

567&+8"$$

$

&+

日在上海飞机制
造厂总装下线% 这标志着我国重大自主创
新工程

567&+

飞机的研制工作全面完成$

中国飞机正式跻身世界民用客机行列%

&+

日的上海薄雾笼罩% 璀璨的聚光
灯下$这架蓝白相间的'国字号(飞机揭
开面纱$ 在众人的注目礼中徐徐驶出厂
房% 当天$

567&+

全球征名揭晓了一个响
亮的名字)))'翔凤(%

567&+

是
"$

座至
++$

座级的中&短

航程新型涡扇支线飞机% 首架飞机为
-$

座级$最大航程约为
&$$$

海里$计划于
明年

%

月首飞$至
&$$-

年上半年取得适
航证$第三季度开始交付用户%

567&+

是针对支线航空市场需求
较大的我国西部地区特点设计研制的$

适应在昆明机场等高原 & 高温地区起
降% 飞机的适应性&舒适性和经济性指
标在支线飞机中居于领先$巡航马赫数
达

$,"*

$飞行速度与干线大飞机相当%

567&+

支线飞机的研制工作 $是
&$$&

年经国务院批准立项后$ 由中国航

空工业第一集团公司承担的% 飞机部件
结构由西安&成都&沈阳和上海等国内四
大飞机制造基地协同生产$ 系统安装选
择了全球

+-

家一流供应商参与合作%

据悉$首架'翔凤(总装下线后$首飞
前大约

-$

项试验随即启动%

作为国家重大工程的
567&+

项目$

将同时推进基本型&加长型&货运型和公
务型等系列的研制% 根据规划$上海飞机
制造基地至

&$++

年将形成年产
#$

架
'翔凤(的能力%

$相关报道见
/

版%

郑州日报社印务发行中心项目昨日签约
+&G &*HIJKL &$$-M +GNOPQ

本报讯*记者 孙志刚#我市文化产
业建设重点项目之一)))郑州日报社印
务发行中心筹建工作取得突破性进展%昨
日$郑州日报社与江苏省第一建筑安装有
限公司在裕达国贸签订合作协议%市委常
委&宣传部部长丁世显出席签字仪式%

郑州日报社印务发行中心整体迁建
项目$位于管城区金岱工业园% 该项目经
过公开招标$ 由具有建设部核准的国家
特级资质施工企业)))江苏省第一建筑
安装有限公司中标%据悉$该中心将于

+&

月
&*

日奠基开工建设$工期
+$

个月$预

计
&$$*

年年底印刷设备搬迁安装完毕$

&$$-

年
+

月投入运营%签约仪式前$丁世
显强调$ 双方要严格履行合同$ 精诚合
作$精心规划设计$精心组织施工$确保
工程质量$ 共同努力使该项目如期竣工
并投入使用%

我市表彰!十佳检察官"

RSTUVWX

本报讯*记者 王一博 通讯员 张玉华 张胜利#忠诚-
&$$"

建业杯'郑州十佳检察官(颁奖晚会昨日举行$从全市近千名检
察干警中脱颖而出的

+$

名优秀检察干警受到表彰%

省委政法委常务副书记张国臣$省检察院党组成员&政治部
主任贾世民$市领导丁世显&高建慧&张发亮&黄保卫&王薇$市中
级法院院长贾记鑫& 市检察院检察长李自民出席表彰会并为获
奖者颁奖%

荣获'十佳检察官(荣誉称号的是!市检察院反贪局检察官
卢磊&登封市检察院副检察长赵雪克&中牟县检察院侦监科科长
陶秀梅*女.&中原区检察院案件管理中心主任马惠萍*女#&市检
察院计财处干警刘二杰&管城区检察院公诉科科长赵晓瑜*女#&

金水区检察院刑检局检察官杨京鸽*女#&荥阳市检察院民行科
科长秦海奇&高新技术产业开发区检察院反贪局局长吕树伟&巩
义市检察院民行科科长马树斌%

据了解$郑州市检察机关
&$$"

年度'十佳检察官(评选活动
从

&$$"

年
*

月
&$

日启动$

-

月
&*

日结束%

YZ[\]^_

推动国有企业做大做强
本报讯*记者 陈思 王一博#我市国有企业领导人员学习十

七大精神研讨班
&$

日开班% 市委常委&组织部部长姚待献出席
开班仪式$并为全体学员作动员报告%

在开班仪式上$姚待献结合我市国有企业实际情况$从'认
真领会十七大关于发展国有经济的新精神(&'努力推动国有企
业改革发展实现新跨越(&'积极塑造企业领导班子新形象(等三
个方面$为研讨班

+%$

余名学员上了一堂生动的辅导课%

姚待献对全体学员提出要求$要坚持以科学发展观为统领$

以又好又快发展为方向$ 以改革开放为动力$ 推动国有企业做
大&做强&做优&做久% 要以改革创新精神加强国有企业党的建
设$改进好经营管理人员的培养和选拔$完善好国有企业党建工
作网络% 要构建和谐发展的高素质企业领导班子$ 重点要做到
'四讲$四型班子($即讲学习$建设学习型领导班子,讲团结$建
设和谐型领导班子,讲实干$建设务实型领导班子,讲廉洁$建设
廉洁型领导班子$全力以赴做好各项工作$真正把工作抓实&抓
深&抓出成效$努力开创我市国有企业改革发展的新局面%

本次研讨班为期
%

天$以学员自学为主$还将邀请中央党校
经济学教授作专题报告%
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化解矛盾促进社会和谐
本报讯*记者 陈思 实习生 冯鹏飞# 昨日下午$省委常委&

政法委书记李新民在全省集中处理涉法涉诉信访问题工作总结
表彰电视电话会上强调$要认真总结经验$加强领导$强化源头
治理$进一步做好处理涉法涉诉信访问题工作%省高级人民法院
院长李道民&省人民检察院检察长王尚宇等在主会场出席会议%

会议对工作表现突出的郑州市等
*

个先进市&登封市等
%$

个先进县& 郑州市委政法委副书记孙桂林等
&$+

名先进个人进
行了表彰%

今年
)

月以来$ 全省政法系统集中开展处理涉法涉诉信访
问题工作$解决了一大批问题$化解了大量矛盾纠纷$有力维护
了群众的合法权益$促进了社会和谐稳定$受到中央政法委和省
委的充分肯定$得到广大人民群众的广泛赞誉%

李新民指出$要认真总结经验$把集中处理涉法涉诉信访问
题的决心&力度和抓工作的方法及抓落实的精神发扬下去%要把
处理涉法涉诉信访问题作为一项长期工作和当前现实而紧迫的
任务$抓紧抓好% 要继续下大力气解决好现有问题$加强问题源
头治理$加强对解决问题工作的领导$进一步做好处理涉法涉诉
信访问题工作$为构建和谐中原&开创中原崛起新局面作出新的
更大的贡献%


